

# WONGCILIK

## Patroli Someah diwilayah hukum Polsek Cidaun Berantas Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID](http://CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 04:12



Polres Cianjur - Polsek Cidaun melaksanakan patroli Someah guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum mereka. Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli Someah dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 22 Juli 2023 pukul 12.30 WIB hingga selesai di Pantai Cemara Desa Cidamar.

Dalam pelaksanaannya, patroli Someah dipimpin oleh Aiptu Lala Maulana sebagai Spkt I. Mereka didukung oleh personel lainnya, yaitu Aipda Kamal Pramudia sebagai Bhabinkamtibmas, Aipda Agus Segiawan sebagai Kasium, dan Bripda Reza R sebagai Anggota Reskrim.

Patroli Someah bertujuan untuk mencegah berbagai gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curas, Curat, Curanmor), serta melindungi masyarakat dari gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cidaun. Selain itu,

kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan suasana aman dan nyaman bagi masyarakat sehingga mereka dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan tenang.

Dalam pelaksanaannya, patroli Someah Polsek Cidaun menggunakan pendekatan dialogis dengan masyarakat. Mereka berusaha untuk berinteraksi secara aktif dengan warga sekitar, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, serta menjalin komunikasi yang baik untuk saling mendukung dalam menjaga keamanan lingkungan.

Hingga akhir kegiatan, patroli Someah berjalan dengan aman dan kondusif. Tidak ditemukan gangguan Kamtibmas yang signifikan, sehingga masyarakat dapat merasakan kehadiran Polsek Cidaun sebagai pengayom dan pelindung mereka. Antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi salah satu fokus patroli ini, dimana upaya pencegahan dan penindakan TPPO di wilayah hukum Polsek Cidaun tetap dikedepankan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun, AKP Munawir, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel dalam pelaksanaan patroli Someah. Ia berharap bahwa kegiatan ini bisa menjadi contoh yang baik bagi polisi di wilayah lain dalam menjaga Kamtibmas. AKP Munawir juga mengimbau masyarakat agar tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan dan melaporkan segala ancaman atau gangguan Kamtibmas yang terjadi di sekitar mereka.

Polsek Cidaun akan terus berkomitmen untuk melaksanakan patroli-patroli berikutnya guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Wilayah Hukum Polsek Cidaun.